
Verbale di Assemblea 
 
 

Il giorno 21 agosto 2008 alle ore 18.00 presso l’Oratorio di San Bartolomeo si è riunito 
un rappresentativo gruppo di residenti e villeggianti di Tomba di Bedonia. 
 
Dopo una esauriente illustrazione della proposta di Statuto della costituenda 
Associazione ‘Amici di Tomba’, come proposto in una riunione tenutasi ad agosto 2007, 
il medesimo è stato approvato all’unanimità. 
 
Si è quindi proceduto alla elezione delle cariche sociali come stabilito dallo statuto. 
E’ stato eletto presidente dell’associazione Nicola Bruni. 
Sono stati eletti consiglieri Daniele Bruni, Don Modesto Rakote, Cristina Oppici e Italo 
Dughi. 
Sono stati eletti revisori dei conti Rosanna Bruni e Maria Montorfano. 
 
Il Presidente ha quindi riassunto i principali scopi dell’Associazione, tra i quali la risposta 
ai bisogni del paese, il mantenimento della tradizione legata all’Oratorio e alla festa di 
San Bartolomeo, e la rappresentanza del paese nei confronti dell’Amministrazione 
comunale. 
 
Il Presidente ha quindi illustrato il rendiconto economico relativo alle passate gestioni, 
evidenziando un attivo di cassa. 
L’assemblea ha deciso di utilizzare il fondo di cassa per pagare il restauro della statua 
di San Bartolomeo; don Modesto ha confermato che la Curia potrebbe intervenire per 
coprire parte della spesa sostenuta. 
 
L’assemblea ha quindi espresso una serie di problematiche che l’Associazione dovrebbe 
affrontare. 

1. Illuminazione dell’incrocio alla fine della discesa dallo stradale. 
2. Ristrutturazione del Lavatoio. L’Assemblea chiede di verificare lo stato dello 

scarico dell’acqua, in modo da evitare il propagarsi dell’umidità alle abitazioni 
vicine. Viene ribadito che il Comune è disposto a fornire i materiali necessari per 
la eventuale ristrutturazione, ma la mano d’opera dovrebbe essere a carico del 
paese di Tomba, ora rappresentato dall’Associazione. 

3. Ristrutturazione del tratto di strada comunale che porta da Cà de Balin alla casa 
dei Balzarotti. 

4. L’assemblea sollecita il Comune, a partire dal prossimo anno, ad effettuare lo 
sfalcio della vegetazione ai margini della strada carrabile ad inizio agosto di ogni 
anno. 

5. L’assemblea chiede che nel mese di agosto i cassonetti dell’immondizia vengano 
svuotati più di sovente, anche per evitare problemi di cattivi odori e sanitari. 

6. L’assemblea esprime la necessità di ripristinare il pieno funzionamento di tutte le 
campane del campanile. 



7. L’assemblea chiede di valutare la possibilità di sistemare e riordinare l’ossario 
che si trova di fianco all’Oratorio. 

8. L’assemblea chiede di mantenere attivamente e aggiornare il sito internet di 
Tomba, dando la possibilità a chi vi accede di portare il suo contributo. 
Lo statuto dell’Associazione Amici di Tomba e il verbale delle Assemblee 
dovrebbero essere pubblicate sul sito. 

 
Alle ore 18.30, non essendoci altri argomenti da discutere, il presidente dichiara sciolta 
l’Assemblea. 
 
 
 
Il Presidente        Il Segretario 
Nicola Bruni        Claudio Colombo 


